

L'opposition hondurienne assure que les preuves de fraude aux élections sont irréfutables



Tegucigalpa, 12 décembre (RHC)- L'Alliance d'Opposition à la Dictature a assuré que les preuves de la fraude électorale au Honduras sont irréfutables et a appelé l'opinion publique à ne pas se prêter au jeu du président et candidat à la réélection Juan Orlando Hernández.

Pour le candidat opposant, Salvador Nasralla, qui affirme qu'il a remporté les élections du 26 novembre dernier, la seule solution à la crise politique actuelle que vit le pays consiste à donner au peuple le président qu'il a choisi.

Il a également dénoncé le fait que le matériel électoral utilisé au cours du procès a été réimprimé par l'imprimerie chargée de l'élaboration des actes raison pour laquelle il a accusé le gouvernement de fausser des documents.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/150096-lopposition-hondurienne-assure-que-les-preuves-de-fraude-aux-elections-sont-irrefutables>



Radio Habana Cuba